

Fecha 25.08.2015	Sección Los políticos	Página 1-7
----------------------------	---------------------------------	----------------------



**JUAN PABLO
CASTAÑÓN**

Es urgente reforma
de la reforma fiscal

PALABRA DE EMPRESARIO

**Juan Pablo
Castañón**

**Es necesario
un rediseño fiscal**

Ante el adverso panorama internacional, es fundamental que México apoye a sus empresas, pues éstas son las que más cantidad de empleos generan, refiere el presidente de **Coparmex**

Por Lidia Arista
lidia.arista@eleconomista.mx

Si bien la LXIII Legislatura deberá continuar impulsando una agenda reformadora y consolidar las leyes secundarias de las reformas estructurales, será necesario que también incluya un replanteamiento fiscal que permita el crecimiento de empresas, atracción de inversiones, fortalecer el mercado interno, generar empleos e incrementar el desarrollo económico

de México, consideró Juan Pablo Castañón Castañón.

En entrevista, el presidente de la **Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex)** expuso que para el sector empresarial es fundamental que la próxima legislatura realice un replanteamiento del esquema fiscal mexicano, pero que éste sea responsable y no ponga en riesgo el equilibrio de las variables económicas del país.

Mencionó que gracias a la entrada en vigor de la reforma fiscal se incrementó la recaudación de impuestos, sin embargo, fue a costa de una carga tributaria mayor para los empresarios.

El líder empresarial refirió que ante el adverso panorama internacional, es fundamental que México apoye a sus empresas, pues éstas son las que más cantidad de empleos generan.



Página 1 de 3
\$ 74942.55
Tam: 695 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha 25.08.2015	Sección Los políticos	Página 1-7
----------------------------	---------------------------------	----------------------

“Necesitamos fortalecer el mercado interno a través del fortalecimiento de las pymes, de incentivos para la inversión, generación de empleos, así como de financiar inversión productiva, pero también estamos sabedores de que no debemos tener un desequilibrio en nuestras variables económicas”, detalló.

Asimismo, el líder de los patrones del país dijo que otro de temas que preocupan a los empresarios y que piden sean incluidos entre las prioridades de los legisladores son concluir con las leyes secundarias de las reformas estructurales, pues comentó que la LXII Legislatura dejó en ley la plataforma que servirá para acelerar el crecimiento del país, sin embargo, será necesario finalizar los nuevos marcos jurídicos a fin de implementar correctamente las reformas y así éstas puedan dar los resultados anunciados.

Castañón Castañón refirió que también para los empresarios es importante que se apruebe la ley general de sociedades mercantiles, la ley de disciplina financiera de las entidades federativas y los municipios, que se discutan y aprueban las legislaciones en materia de seguridad pública que presentó el presidente Enrique Peña Nieto en noviembre del año pasado; que se concluya la desvinculación del salario mínimo, así como la Ley General de Aguas y el Sistema Nacional Anticorrupción. Además, agregó, es impor-

tante que los legisladores sigan construyendo un marco legal que permita dar certeza jurídica a los empresarios, que garantice el estado de Derecho y que se castigue la impunidad. “Necesitamos certeza jurídica, atracción de capitales de tal forma que haya inversión. Nos interesa muchísimo quitarle carga administrativa a las empresas”, advirtió.

El líder empresarial dijo que el entorno internacional ha obstaculizado en cierta medida que las reformas estructurales den los resultados que se esperaban, sin embargo, aseveró es cuestión de tiempo para que éstas arrojen beneficios, por lo cual, enfatizó, cualquier intento de derogar el nuevo marco legal de México debe ser rechazado.

“Confiamos en que una vez pasada la coyuntura de la inestabilidad internacional seamos de los países más atractivos para la inversión, de mayor oportunidad para el crecimiento interno. Estas reformas son lo que necesitábamos, es una solución para el desarrollo futuro de México, sólo falta la implementación, y es necesario que se termine con las legislaciones secundarias”.

DEBERÁ SER UNA RELACIÓN ESTRECHA

Juan Pablo Castañón refirió que la relación de los empresarios con los diputados y senadores que integraron la LXII Legislatura fue estrecha y de constante diálogo, por lo que hay optimismo de que con los próximos legisladores continúe la cercanía y comunica-

ción. “Esperamos que haya, como con la otra legislatura, mucha apertura, diálogo independientemente de la posición de cada partido, de mucha responsabilidad de nuestros legisladores para escuchar a la sociedad, entre ellos los empresarios. Esperamos que sea muy productiva la relación y la legislatura”, dijo.

Agregó que otras de las tareas que tendrán los 500 nuevos diputados y los 128 senadores es combatir la desigualdad, generar las condiciones para la creación de más empleos, fortalecer a las instituciones que imparten justicia, pero también establecer consecuencias para quienes no cumplan con las leyes.

Juan Pablo Castañón

- Nació el **24 de noviembre de 1960** en el DF.
- Es **maestro en Administración** de Empresas por el ITAM.

Se ha desempeñado como:

- Presidente del Centro Empresarial del Valle del Fuerte
- Presidente de la Comisión de Formación y Valores de Coparmex.



@jpcastanon



coparmex.org.mx

Fecha 25.08.2015	Sección Los políticos	Página 1-7
----------------------------	---------------------------------	----------------------



FOTO: HUGO SALAZAR